
Compte rendu CA du
28/10/2024

Ordre du Jour

1. Point sur les affiliations et licences 2

2. Attribution des compétitions 3

3. Aide au sport 3

4. Point sur les compétitions 3

5. Validation du TDR 3

6. Charte solibad 4

7. Stage Collectif 4

8. AG ligue 4

9. Formation 4

10. Validations de compétitions 5

11. Employé 5

12. Voiture 5

13. Questions Diverses 5

Présents
Guillaume Prieto - Patrick Fageol - Roxane Cerize - Mathieu Trufley- Fabrice Bulteau - Fabienne
Margueritte - Erwan Michaux - Pierre-Julien Viailly- Vincent Lefebvre

Invités
Raphaël Benguigui jusqu'au point 10
Julie Crescent

Absents Excusés
Ludovic Culleron -

Réunion

Début de séance à 19h40



1.Point sur les affiliations et licences
A fin octobre le Comité compte 3 960 licenciés soit 949 de plus que la saison dernière à même
période. Les nouveaux clubs et retour dans le giron fédéral représentent à ce jour 140 licenciés.

Ceci représente une augmentation de 31.5%.

Un début de saison très prometteur même s’il est certain que l’on ne finira pas la saison à +30%.
Difficile de trouver une explication rationnelle à ce début de saison en fanfare, effet post JO, facilité
de prise de licences, ICD démarrés tôt dans la saison, … ?

La saison dernière nous avions battu le record historique du nombre de licenciés avec 3 876
licenciés et il est déjà dépassé à fin octobre de cette saison.

Il est certain que pour la première fois de son histoire le Comité dépassera les 4 000 licenciés
cette saison.

20 clubs ont déjà atteint ou dépassé leur chiffre de fin de saison dernière.

Le club de Montmain s’est affilié mais n’a pas encore de licencié.

5 clubs sont à moins de 80% de leur chiffre de fin de saison dernière et 5 entre 80 et 90%



2.Attribution des compétitions
Le fichier a été mis à jour et sera envoyé aux clubs par Patrick. Il reste des places pour recevoir le
championnat départemental adulte série 3&5 et la Ladies Cup (Barentin a fait savoir qu’ils sont en
attente du retour de la mairie pour la disponibilité de la salle).

Il reste deux lieux à trouver pour le TDJ du 15/12, et il y a encore des dates de libre pour les RDJ.

3.Aide au sport
Patrick a envoyé les informations aux clubs sur le nombre de licenciés pour faire la demande de
l’aide au sport.
L’année dernière certains clubs n’en ont pas fait la demande. C’est une aide facile à avoir en
remplissant simplement les données du club ( nombre de licenciés adultes et jeunes, et info sur
salarié si concerné) , travail donc prémâché par Patrick cette saison.

4.Point sur les compétitions
- TDJ : RAS
- RDJ:

Pour ce premier RDJ il y a eu beaucoup de clubs qui ont envoyé des inscriptions après la date
limite. Le calendrier des RDJ est connu et les lieux aussi pour la plupart à l’avance. Il y a quand
même du travail en amont de la compétition RDJ à réaliser et le retard ne sera pas accepté ou au
bon vouloir du responsable du bassin.
Il y a eu une forte participation sur le bassin de Dieppe (70) par rapport aux autres (57 à Rouen et
35 au Havre). C’est habituel cependant cela risque de poser problème car le maximum n’est
sûrement pas atteint, certains enfants n’étaient pas encore licenciés. Sur ce bassin, il est donc
remis de garder les 2 lieux d’organisation.



Concernant les cadeaux de bienvenue, il a été évoqué que les cadeaux sont intéressants pour les
petits mais pas pour les plus grands. Pour rappel la saison dernière il y a eu 961 participations ce
qui équivaut à 961 cadeaux. Le budget accordé pour cela est inférieur à 1€ par enfant.
Pour les 2 prochaines RDJ, nous avons trouvé des cadeaux dans le thème du badminton (porte
clé et grip) cependant nous sommes restreints en termes d'idées. Ce point sera repris lors de la
prochaine réunion et l’organisation changera sûrement en cours d’année ou la saison prochaine
en fonction de la nouvelle équipe ;)

- TIJ:
Premier déplacement pour le collectif jeune avec 13 joueurs engagés. Il y a 8 podiums
principalement chez les demoiselles. Chez les garçons, le niveau était un peu plus homogène.
On remercie les parents accompagnants qui ont aidé au coaching des jeunes.

- ICD:
Quelques difficultés sur la première journée avec un bug Badnet et sa nouvelle interface pour les
capitaines. L’équipe Badnet a été très réactive et le problème a été corrigé en fin de matinée. Un
grand merci à Fabrice qui a débloqué toutes les équipes en attendant la résolution du bug.

5.Validation du TDR
Les seuils ont été changés pour obtenir un volume total des dépenses d’environ 7200€.
La commande va être faite dès maintenant pour ne pas avoir l’impact de l’augmentation des tarifs
de janvier.
Le TDR sera remis lors du championnat départemental jeune qui a lieu le 11 et 12 Janvier 2025 au
BLD.

6.Charte solibad
Le comité ainsi que le club d' Yvetot ont signé la nouvelle charte et l’adhésion à Solibad. Il a été
remonté qu’en dehors de cela les clubs ne savent pas forcément comment aider.
Il a été proposé de mettre en place une récolte sur un TDJ, et regarder si un cadeau de
participation pour RDJ ne pourrait pas être un objet vendu par solibad.
Il a été aussi rappelé que le logo Solibad est présent sur le site du Comité mais n'apparaît pas
dans nos communications et qu’il faudrait l’ajouter.

Pour rappel, les précédentes années le comité achetait un lot de ticket de tombola Solibad en
période de Noël offert ensuite aux clubs.

7.Stage Collectif
Cette saison, une troisième journée de stage pour les espoirs poussins a été mise en place. Pour
cela il faut introduire un nouveau tarif. Le tarif sera le même que pour les stages de bassin: 15€.

8.AG ligue
Le 15 Novembre a lieu l’AG de la ligue. Pour l’instant avec les suppléants, l’effectif 76 n’est pas
complet. Nous attendons encore des réponses des représentants du comité.

Comme l’année dernière, la ligue demande à ce qu’on envoie les questions diverses avant l’AG.



La saison dernière nous sommes le seul comité a en avoir posé. Nous avons commencé à lister
les questions. Si vous avez des questions à faire remonter, vous pouvez nous les communiquer
avant le 5 novembre. Nous devons envoyer les questions avant le 7 novembre à la ligue.

9.Formation
- GEO 1

Tout est prêt niveau organisation (plateau repas, salle de réunion).
Il y a 9 inscrits. Cela nous force à mettre 2 formateurs selon les bonnes pratiques fédérales, et
nous pouvons aller jusqu’au 16 inscrits.
Il y a beaucoup de monde hors 76. Nous devons revoir le tarif car le comité forme à perte.

- GEO 2
Il y 9 inscrits, même remarques que pour le GEO 1.

- Modef:
11 inscrits. 9 participants. Il y a eu un loupé car une personne du 27 mise en liste d’attente est
venue à la formation. Roxane doit gérer cela avec l’équipe formabad.

10. Validations de compétitions
Deux clubs ont fait une demande d’autorisation de tournoi, Gournay et Saint Jacques sur Darnetal.
Leurs tournois ont été mis en attente car ils ne satisfont pas le règlement de la Ligue (pas
d'organisation pour le comité ou la ligue). Cela est en dehors de notre juridiction. Lorsque la ligue
a voté ce règlement, le comité 76 avait émis un avis défavorable.

11. Employé
Une prolongation de la période d’essai a été faite, la première expérience en tant qu’employeur
ayant été plutôt mauvaise, le comité n’a pas voulu prendre de risque. Cependant, pour l’instant le
travail effectué est satisfaisant.

12. Voiture
L’achat de la voiture a été remis à l’ODJ. Plusieurs raisons à cela, il est possible d’avoir une aide,
l’employé va faire des KM (stage, TIJ, développement). Après une estimation des frais avec et
sans voiture, la voiture sera rentabilisée au bout d’environ 3 ans.
La voiture sera une voiture de service et non une voiture de fonction, utilisable pour tous les
membres du comité.

Le département et la région aide à hauteur de 50% avec un max à 20k€. Sur un devis effectué
récemment pour un 7 places, cela reviendrait au comité à environ 14k€ d’achat.
A la majorité des membres du CA l’achat d’un véhicule pour le Comité est validé.

13. Questions Diverses
- Stage bassin

Peu de monde, la dynamique tenait grâce à Perrine. Ce début de saison, la communication n’a
pas été super. La formule est à revoir. Il est demandé à Raphaël d'étudier la chose et de faire une



proposition au comité pour redonner du peps et surtout aller chercher les clubs n’ayant pas
d’encadrant formé.
Il est rappelé que les clubs n’ayant pas d’encadrant peuvent faire appel au comité pour mettre en
place des stages pour les jeunes.

- Aide à la création de club du comité:
AOB bénéficie cette saison de l’aide à la création de club. Un virement direct leur sera fait car le
club a déjà atteint le maximum de l’aide possible. L’aide d’un montant total de 750€ sera versée
pour moitié cette saison et l’autre moitié la saison prochaine.

- Prochaine équipe comité départemental
Il est demandé si on a des bruits de terrain pour savoir si des personnes souhaitent entrer au CA
pour compenser les prochains départs (Patrick, Roxane, Guillaume quitte le poste de président).
Le comité est inquiet sur la suite et ne sait pas comment provoquer de nouvelles vocations.

- Prochaine réunion le 27/11/2024

________

Acronymes pour mieux comprendre les comptes-rendus
DAD: Dispositif Avenir Départemental
DAR: Dispositif Avenir Régional
DAN: Dispositif Avenir National
SAN: Suivi Avenir National
BAC: Brassage d'Accession au CEJ
CEJ: Circuit Élite Jeunes
TIJ: Trophée Inter-régional Jeune
RDJ: Rencontre Départementale Jeune
TDJ: Trophée Départemental Jeune
CDA: Championnat Départemental Adulte
CDJ:Championnat Départemental Jeune
ICDJ: InterClub Jeune
ICD: Interclub Adulte
ANS: Agence National du Sport
COSMOS: l’organisation patronale représentant l’ensemble des employeurs du sport.
CDOS: Comité Départementaux Olympiques et Sportifs
TDR: Tête De Réseau


